

ふるさときらり

勝間田小学校だより 1月号

令和8年1月7日発行

明るい未来に向かって「つなげよう みんなのきらり！」



明けましておめでとうございます。今年は、年の瀬から新年にかけて気温が下がり、寒さが厳しいお正月を迎ましたが、玄関前の梅の木はそつとつぼみを膨らませています。旧年中は、勝間田小学校の教育活動へ多大なる御支援・御協力をいただき、ありがとうございました。本年もよろしくお願ひします。

さて、冬休みが明け、元気な子供たちの姿が学校に戻ってきました。運営委員会を中心に行っている「あいさつ運動」が子供たちに浸透し、新年から明るい声が響き渡りました。さらに、感心するのは子供たちの

履物の整とんです。靴箱にかかとをそろえて丁寧に靴をしまう姿は心の落ち着きを感じます。御家庭でも繰り返し価値づけてくださっているお陰だと思います。ありがとうございます。

今年も、子供たちがもっているよさや可能性を、保護者や地域の皆様と一緒に大切に育んでいきたいと思います。そして、子どもたちは勿論、保護者や地域のみなさん、私たち教職員もみんな幸せいっぱいな一年になるといいなあと思います。今年の干支(えと)である「午(うま)」は、飛躍や前進を象徴し、成長や成功を願うのに最適な年とされています。新しい挑戦や変化に対して前向きに、知恵深く、元気に進んでいきましょう。

保護者の皆様が書いてくださった12月参観会アンケートに、子供たちのよさを価値づける、温かなお言葉がたくさん書かれていました。ありがとうございます。一部を紹介させていただきます。

子どもたちが自分でやりたい！こうしたい！と考えたり、やってみたりできる雰囲気や授業内容で、みんなとても楽しそうでした。日頃から子どもたちのことを受け止め認めてくださる担任の先生をはじめ、勝間田小学校の温かい先生方のおかげだと思います。（1年生 保護者）

6年生になったら、どんな学校にしていきたいかの話し合い。子どもたちの考えがとてもよく話し合われていて、確かに！と言い合う共感の言葉も温かく感じました。先生が一人ずつの思いをしっかりと受け止め、そこからまた考えられるように、広げられている話し合いの雰囲気もとても良かったです。（5年生 保護者）

1月の教育活動

日	曜	教育活動
1	木	元旦
2	金	閉庁日
3	土	閉庁日
4	日	
5	月	
6	火	冬休み明け登校日 第3ステージ集会 4時間授業 給食なし12:05下校 ひまわり号来校
7	水	弁当持参
8	木	弁当持参 PTAあいさつ運動 書初め大会
9	金	定着度調査 PTA 常任委員会
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	アルミ缶回収 身体測定(1・2年 みやま 5・6年) ソーラン引き継ぎ(6年生から4年生へ)~23日(金)
14	水	アルミ缶回収 フッ素洗口 身体測定(3・4年)
15	木	PTAあいさつ運動 お話タイム
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	委員会活動(4年生見学)授業を見合う会(~23日)
20	火	
21	水	フッ素洗口 きらりあそび(昼休み)
22	木	お話タイム 3年社会科見学 希望面談
23	金	希望面談
24	土	
25	日	
26	月	代表委員会
27	火	
28	水	フッ素洗口
29	木	2年生活科探検(静岡市 るくる)
30	金	
31	土	

アルミ缶回収に御協力ください。

PTA アルミ缶回収を1月13日(火)14日(水)に予定しています。収益金は子供たちの教育活動に有意義に使わせていただきます。年末年始に各御家庭で出たアルミ缶を取っておいていただけると有難いです。よろしくお願ひいたします。

赤い羽根募金をありがとうございます。

運営委員会の子供たちがみなさんからいただいた募金を牧之原市社会福祉協議会様に贈呈しました。地域の福祉のために使っていただきます。ありがとうございました。

地域とともにある勝間田小

みやま学級では、国語科で練習を積んだ音読や生活単元学習で学んだお茶の入れ方を、勝間田会館ほがらかサロンで披露しました。

緊張しながらも真剣に発表する子供たちの姿を地域のお年寄りのみなさんがたくさん褒めてください、子供たちもお年寄りのみなさんも笑顔いっぱいになった一時でした。改めて、「勝間田って素敵な地域だなあ。」と実感しました。いつもありがとうございます。

1年生は、生活科のおもちゃランドに勝間田保育園の年長さんを招待しました。年長さんに楽しく遊んでもらえるように、丁寧に、やさしく説明する1年生の姿はとてもたくましく、勝間田保育園の先生方や子ども子育て課の方々がたくさん褒めてくださいました。

